
令和４年度第２回小牧市学校給食献立作成委員会会議録 

 

１ 開催日時 令和４年７月１５日(金) 午後３時から３時５５分まで 

２ 開催場所 小牧市北部学校給食センター 会議室 

３ 出席委員 酒井愛弓 牛田由紀 橋本美紗希 山元礼奈 安藤亜紀  

田邉みゆき 小林由紀子 片田巳夕 佐藤綾香 渡邉克己  

松岡桂子 林泰博（１２名） 

４ 欠席委員 千田道子 福岡恭子 柘植ゆかり 安部美早惠（４名） 

５ 議  題 (1)１０・１１・１２月分献立の検討 

       (2)１０・１１・１２月分アレルギー除去食の検討 

６ 会議資料 ２０２２年１０・１１・１２月分献立表 

       ２０２２年１０・１１・１２月分献立材料表 

７ 議事内容 

(1) １０・１１・１２月分献立（説明者：栄養士） 

１０月分について  ⇒片田栄養教諭説明 

【牛田委員】 ３日の「マーボー豆腐」、「ツナの中華」は児童生徒から

評判が良かったとのことで、残菜量は少ないと思われる。 

逆に、４日は「いわしの梅煮」や「和風サラダ」で残菜量

が多いと思われる。そのため、３日の「ココア牛乳のもと」

を４日の提供に変更してはどうか。 

【片田委員】 「ココア牛乳のもと」は４日提供に変更する。 

 

１１月分について  ⇒松岡栄養職員説明 

       意見なし 

 

１２月分について  ⇒小林栄養教諭説明 

【牛田委員】 １日の「里芋とベーコンのにんにく醤油バター焼き」はな

たね油で揚げるのか。 

【小林委員】 通常の揚げ油で揚げる。 

 

(2) １０・１１・１２月分アレルギー除去食の検討⇒片田栄養教諭・松

岡栄養職員・小林栄養教諭説明 

卵除去  計４回 

１０月２６日（水）「キム卵スープ」 

１１月１５日（火）「高野豆腐の卵とじ」 

１１月２２日（火）「親子汁」 

１２月１９日（月）「かきたま汁」 



  乳除去  計３回 

    １０月１２日（水）「杏仁豆腐」 

１１月 ９日（水）「フルーツのヨーグルトあえ」 

    １２月 ７日（水）「杏仁豆腐」 

 

 その他 

【牛田委員】 ３ヶ月の間で中学生のみに提供する献立が６回もある。

給食費が値上げしたことによるものだと思うが、ユニバ

ーサル給食のようなものを増やすべきではないのか。 

【松岡委員】 小学生はこの献立で値上げ後の単価２７０円程度になっ

ている。 

【牛田委員】 少し不公平感が否めない。 

値上げ額はそれぞれいくらか。 

【林委員】  小学校は３５円アップの２７０円、中学校は３０円アッ

プの３００円である。 

【松岡委員】 それぞれの給食費に見合った献立とさせていただいてい

る。 

 

【酒井委員】 １０月１１日のユニバーサル給食は、前回と同様、事前

に保護者あてに通知はあるのか。 

【林委員】  今回も事前に通知させていただく。 

 

【牛田委員】 １１月２５日の「さといもと白菜のクリームシチュー」

について、他の日は豆乳を使っているので、この日も豆

乳に変更できないか。 

【松岡委員】 カルシウムが不足がちであり、それを補うためのもので

あるため、この日は牛乳とさせていただきたい。 

 

 

 

次回（第３回）の献立作成委員会は、１０月１８日（火）となります。 


